



高原の風

活動の中で多くのことを学びました！！

12月5日(土)に第3回の飯田高原お宝探検隊をタデ原湿原周辺にて開催しました。

今回は鳥の巣箱作りということで、子ども達に作り方を教えてくれる講師として『九重の自然を守る会』の多くの会員さんが協力してくれました。

午前子どもと大人がペアになって、持ち帰り用と交換用で一人2つ巣箱を作りました。日ごろ使うことがないのこぎりや金槌の使い方に苦戦していましたが、守る会のスタッフの方々にコツを教えてもらいながらなんとか完成できました。中にはちょっと違う巣箱を作って楽しんでいる子もいました。

午後からは、タデ原湿原の森の散策路に入って、過去に設置した巣箱を確認し、古くなって使えなくなった巣箱の交換や、落ちてしまっている巣箱の回収、巣を作っているまだ使えそうな巣箱は掃除をして、また鳥が巣を作れる環境に整えました。

最後には鳥が巣を作る時期や、産卵の時期、巣立ちの時期についても学び、とても多くのことを学んだ一日となりました。

新型コロナウイルスの影響で子どもたちはとても我慢の多い生活をしています。お宝探検隊ではできるだけ子ども達が伸び伸びと成長できる環境を作っていけるよう活動していきたいと思ひます。

※お宝探検隊のスタッフを募集しています。自然体験や飯田の伝統文化を子ども達に伝えていく活動をしていますので、興味がある方は飯田公民館までお問い合わせください。



飯田地区人口(令和2年11月30日)

人口 1,726人(-9)

男性 871人(-3)

女性 855人(-6)

世帯数 806世帯(-5)

令和 2年12月17日

編集・発行

飯田地区まちづくり協議会

飯田公民館

TEL 0973-79-2251

